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L E MATCH DE LA SEMAINE

Le FC Nantes reçoit l’OGC Nice au stade de la Beaujoire dans le cadre de la 8e journée de Ligue 1 McDonald’s.
Les chiffres des deux formations avant cette 44e confrontation dans l’élite du football français, en terres nantaises.

LES CHIFFRES

Nantes
Nice

10e CLASSEMENT 9e

9 PTS POINTS 9 PTS

2 V  -  3 N  -  2 D BILAN 2 V  - 3 N  -  2 D

V  -  D  -  N -  N  -  D SÉRIE EN COURS V  -  D  -  V  -  N  -  N 

  14e CLASSEMENT DOM 11e

7e CLASSEMENT EXT 8e

2 buts  LEPENANT MEILLEURS BUTEURS GUESSANT  3 buts

2 passes  SIMON MEILLEURS PASSEURS LABORDE  1 passe

LE DERNIER MATCH EN LIGUE 1 - 14ème journée de championnat - 2 décembre 2023

Mollet 25’ 1-0
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L E MATCH DE LA SEMAINE

LES EFFECTIFS

ENTRAÎNEUR
Franck HAISE

GARDIENS
1 Marcin BULKA
31 Maxime DUPÉ
77  Teddy BOULHENDI

DÉFENSEURS
2 Ali ABDI
4 DANTE
5 Mohamed ABDELMONEM
20 Tom LOUCHET
26 Melvin BARD
33 Antoine MENDY
44 Amidou DOUMBOUYA
64 Moïse BOMBITO
92 Jonathan CLAUSS

MILIEUX
6 Hicham BOUDAOUI
8 Pablo ROSARIO
11 Morgan SANSON
18 Rares ILIE
19 Badredine BOUANANI
22 Tanguy NDOMBELE
36 Issiaga CAMARA
55 Youssouf NDAYISHIMIYE

ATTAQUANTS
7 Jeremie BOGA
9 Terem MOFFI
10 Sofiane DIOP
15 Youssoufa MOUKOKO
24 Gaëtan LABORDE
25 Mohamed-Ali CHO
29 Evann GUESSAND
45 Victor ORAKPO
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7 GANAGO
Ignatius 31 MOHAMED

Mostafa

DÉFENSEURSGARDIENSCOACH

ATTAQUANTS

MILIEUXDÉFENSEURS

MILIEUX

1 30 50KOMBOUARÉ
Antoine

LAFONT
Alban

CARLGREN
Patrik

BARBET
Hugo 98 21AMIAN

Kelvin
CASTELLETTO
Jean-Charles 18 CENTONZE

Fabien

4 44PALLOIS
Nicolas

ZÉZÉ
Nathan 11 COCO

Marcus 2 3DUVERNE
Jean-Kévin

COZZA
Nicolas 8 LEPENANT

Johann 5 CHIRIVELLA
Pedro

22 THOMAS
Sorba 6 17DOUGLAS

AUGUSTO
GBAMIN
Jean-Philippe25 MOLLET

Florent 39 ABLINE
Matthis 27 SIMON

Moses 10 KADEWERE
Tino

ATTAQUANTS
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FC NANTES MAGAZINE

Nantes-Nice, vivez l’Oktoberfest à 
La Beaujoire !
C’est le retour de l’Oktoberfest à La Beaujoire ! On ne change pas une équipe qui gagne : le «Bayern 
Kapelle», orchestre bavarois, sera de nouveau de la partie pour mettre l’ambiance et vous faire 
voyager en plein cœur de Munich. Buvettes à thèmes, grandes tablées, nourriture locale et jeux 
bavarois seront à l’honneur en Fan Zone. Vous pourrez notamment, défier vos amis au mythique jeu 
du bras de fer. À 16h00, nous vous donnons rendez-vous devant l’écran géant de la Fan Zone pour LE 
challenge de l’Oktoberfest ! Objectif : tenir sa chope bras tendu le plus longtemps possible. Si vous 
souhaitez tenter votre chance et être sélectionné, soyez à l’heure ! Alors, qui tiendra sa chope le plus 
longtemps possible ? Et si vous souhaitez garder un souvenir de cette immersion en Bavière, venez 
vous déguiser et prendre une photo au Photowall.

Une nouvelle édition Octobre Rose 
toujours plus Rose ! 
Un maillot collector verra le jour pour la 5ème journée d’Arkema Première Ligue, opposant le Stade 
de Reims à notre équipe féminine. Nos joueuses arboreront un maillot Territory collector avec des 
flocages en Rose, dont nos fidèles partenaires. L’ensemble des maillots seront exceptionnellement 
mis aux enchères sur MatchWornShirt.fr. Les bénéfices seront reversés au profit de l’Association Ma 
Parenthèse, qui accompagne les femmes atteintes d’un cancer.

Stages Foot & Fun : Réservez votre 
semaine !

Le FC Nantes et UrbanSoccer vous accueillent 
pour les vacances scolaires afin de partager 
votre passion du ballon rond ! Réservez dès 
maintenant votre semaine de stage de 
football mixte, en demi-pension et basée sur le 
plaisir, pour les prochaines vacances scolaires. 
Pour rappel, les stages sont ouverts à tous, 
filles ou garçons, licenciés ou non de 5 à 13 ans, 
quelque soit leur niveau. Plus d’informations 
sur urbansoccer.fr

« Mon anniversaire FC Nantes » à 
l’Urban Soccer

Fan de football ? Fête ton anniversaire FC 
Nantes avec tes meilleurs copains à travers 
une journée de champion qui défoule et 
amuse ! Parce qu’un anniversaire doit être 
un événement merveilleux et qu’il doit laisser 
un souvenir inoubliable à votre enfant, le FC 
Nantes propose une formule tout compris. Plus 
d’informations sur urbansoccer.fr

Féminines : Retour à Saupin pour 
FC Nantes - Paris FC !

Les joueuses de Nicolas Chabot sont de retour 
au stade Marcel Saupin. Le samedi 2 novembre 
à 17h, les Jaunes et Vertes accueilleront une 
autre équipe francilienne, le Paris FC, pour 
le compte de la sixième journée d’Arkema 
Première Ligue. Places à partir de 5€ sur 
billetterie.fcnantes.com

FCN Tour : Découvrez la Beaujoire sous 
un autre jour ! 

Les visites FC Nantes Tour du stade de la Beaujoire 
sont ré-ouvertes ! À la recherche d’une idée de 
sortie à Nantes ? N’hésitez plus ! Plus d’infos sur 
fcnantes.com

LES ÉCHOS



COMMENT GAGNER DES POINTS ? 

Géolocalisez vous au stade les jours de match, jouez aux différents 
jeux de l’app, répondez aux quizz du vendredi.

Chaque participation est récompensée et les bonnes réponses 
viennent bonifier votre score ! Plus vous gagnez de points, plus 
vous atteignez de paliers et de statuts différents. Vous commencez 
« Footix » pour devenir peut-être une « Légende de La Beaujoire ».

EN FIN DE SAISON, LES TROIS FANS COMPTANT LE PLUS DE POINTS SERONT INVITÉS LORS DU DERNIER MATCH POUR UNE 
RÉCOMPENSE SPÉCIALE SUR LA PELOUSE DU  STADE DE LA BEAUJOIRE !

QUELLES RÉCOMPENSES ET COMMENT ? 

Trois tirages au sort dans la saison offriront des lots exclusifs et 
des expériences uniques :

Accès à une 
conf’ de presse

Accès à un 
entrainement

Pleins d’autres 
surprises !

Billets VIP

TÉLÉCHARGER L’APPLICATION
OFFICIELLE DU FC NANTES
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Pourquoi avoir choisi le FC Nantes ?
C’était la meilleure solution pour moi afin de 
retrouver du temps de jeu, de m’épanouir dans 
un club dans lequel je m’étais déjà épanoui 
avant. Il leur fallait un latéral gauche et ils se 
sont retournés vers moi, on a rediscuté, et 
ça s’est fait en fin de mercato. Je suis hyper 
content d’être revenu et du bon début de 
saison qu’on a fait. J’espère qu’on va continuer 
à faire de bons résultats.
 
Qu’est-ce qui te plaît particulièrement dans 
ce club ?  
Je retrouve ce côté familial que j’ai connu à 
Montpellier. Tu as un président qui tient le club et 
tu as des personnes qui vivent pour le club tout 
autour. Que ce soit le staff technique, le staff 
médical, et il faut le dire, les supporters. On a 
la chance d’avoir un stade de la Beaujoire tout 
le temps rempli. Les fans sont dévoués à 100% 
au club. C’est fantastique. Ce sont des choses 
qui te donnent envie, en tant que joueur, de te 
dépasser sur le terrain et de revenir jouer pour 
le FC Nantes.
 
Avec le recul, ton départ à Wolfsburg en 2022 
était-il une erreur ? 
Je ne pense pas. Je considère que les 
choses qui t’arrivent, bonnes ou mauvaises, 
t’arrivent pour quelque chose. C’était une 

décision largement réfléchie en amont. À la 
base, je pars à Wolfsburg pour découvrir un 
nouveau championnat, une équipe qui doit 
jouer l’Europa Ligue au minimum. Ça a été un 
échec. Je n’ai pas su m’imposer, les résultats de 
l’équipe n’ont pas été très bons, on finit la saison 
en bas de tableau, je n’ai pas fait beaucoup de 
matchs. On apprend beaucoup des échecs. 
J’ai appris sur moi-même comme la gestion 
des émotions, par exemple. A Montpellier, 
j’habitais à côté de chez mes grands-parents 
et il était facile d’avoir une échappatoire pour 
se vider la tête. Là, j’étais livré à moi-même, 
ça a été dur. Mais ce sont des moments qui te 
forgent et te permettent d’aller plus loin.

Tu as été formé et tu as joué 99 matchs avec 
Montpellier. Qu’en as-tu gardé ?
Je n’ai  que des bons souvenirs avec 
Montpellier. J’y suis arrivé à 12 ans, j’ai passé 
toutes les étapes, j’ai signé pro, j’ai fait cinq 
ou six saisons... J’ai 25 ans et j’ai l’impression 
d’avoir 35 ans en parlant ! (Rires) C’était mes 

débuts, le club qui m’a fait grandir et découvrir 
le football professionnel et qui a fait le joueur 
que je suis aujourd’hui. Je ne garde que des 
bons souvenirs de Montpellier, le club qui m’a 
créé, tout simplement.  

Tu retournes souvent dans les Cévennes dont 
tu es originaire… 
La campagne, c’est avant tout la solitude, 
apprécier les choses simples de la vie, de 
passer du temps avec sa famille. Ce sont des 
choses importantes. Ça me permet à moi 
aussi de garder les pieds sur terre. Là-bas, il y 
a 3 800 habitants, personne n’est footballeur et 
ne gagne des sommes comme on en gagne 
dans le football. Ça permet de retrouver le «vrai 
monde». On n’est pas sur un piédestal. Je suis 
fier d’être du Vigan. On vit à la campagne, à l’air 
frais, ça me parle.

Ton goût pour la vie rurale te fait-il te sentir en 
décalage ? 
Non. Je suis originaire de la campagne mais 
j’ai toujours habité dans la ville. A l’âge de 12 
ans, j’ai quitté la campagne pour habiter à 
Montpellier pour ma carrière de footballeur, 
mais j’ai toujours gardé en moi ce côté 
campagne. Comme je l’ai déjà dit, c’est ce côté 
qui me permet de garder les pieds sur terre et 
de revenir à mes valeurs principales.

“ Les fans sont dévoués 
à 100% au club, c’est 

fantastique ”

Nicolas Cozza,
Renouer avec 

la victoire
Il avait quitté Les Jaunes et Verts après un maintien acquis de haute lutte. Malgré 
de belles promesses, la fin de saison annonçait également la fin de son prêt, et son 
retour à Wolfsburg. Mais la belle histoire entre Nicolas Cozza et le FC Nantes ne pouvait 
s’arrêter sur un goût d’inachevé. De retour pour un nouveau prêt, le Cévenol se confie 
sur son bonheur d’être au FCN, sur l’importance de ses racines, mais également sur ses 

ambitions. Entretien. 

ENTRETIEN
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Tu as un vrai héritage footballistique, ton 
grand-père ayant été le premier capitaine 
de Montpellier, en 1974. Cette filiation est-elle 
importante ?
Bien sûr. Il a dû me transmettre des gènes du 
football. C’est sûrement grâce à ça que j’ai 
réussi aussi ! (Rire) C’est lui qui m’a amené à 
mon premier entraînement de football. C’est 
fou de se dire que j’ai pu aimer le football aussi 
tôt, aussi jeune. Il y a forcément un lien. Avec 
lui, on faisait les débriefs de matchs, il m’a fait 
aimer le football. Petit, j’ai toujours voulu suivre 
son parcours de vie. Je suis très content et très fier.

Quelle analyse fais-tu de votre début de 
saison ?   
Mitigé. On est à la trêve d’octobre... la trêve 
de septembre était top ! Entre septembre 
et octobre, on n’a pris que deux points en 
quatre matchs. On a laissé pas mal de points 
«faciles à prendre». On a joué des équipes très 
abordables. Je pense notamment à Saint-
Etienne et Angers où il y a des faits de jeu qui 
sont contre nous et qui nous déstabilisent. A la 
fin on fait match nul, alors qu’on est cent fois 
au-dessus. Ce sont des contre-performances. 
On peut parler aussi du match contre Reims. 
On prend un but à la dernière minute. Ce sont 
des points perdus bêtement et qui compteront 
à la fin. Chaque point compte. Aujourd’hui, on 
est dixième au classement. C’est un début de 
saison moyen, tout simplement.

Que faut-il faire pour renouer avec le succès 
contre Nice ?
Il faut apprendre de nos erreurs. On l’a vu 
contre Saint-Etienne ou Angers, à chaque 
fois qu’on prend un but, on est un peu perdus 
sur le terrain. On perd un peu la confiance et 
on n’arrive plus à jouer notre football. On doit 
renouer avec la victoire pour nous redonner 
cette confiance. Je pense qu’on a vraiment 
une équipe qui montre du bon football.

Sur le plan personnel ?
Je suis arrivé sur la fin du mercato, j’ai manqué 
les deux premiers matchs. Je n’ai fait que deux 
matchs en tant que titulaire. Je trouve mon 
début de saison plutôt bon, individuellement. 
J’ai envie de montrer aux gens qui n’ont pas 
cru en moi à Wolfsburg qu’ils se sont trompés. 
J’ai cet état d’esprit revanchard et j’essaie de le 
montrer sur le terrain et de donner le meilleur 
de moi-même. Je veux montrer que je peux 
rebondir et faire de grandes choses dans le 
football.

Qu’est-ce que le coach attend de toi ?
C’est un défenseur central à la base. Il aime 
défendre. Dans les duels défensifs, il attend 

que je sois impérial ! C’est ce qu’il demande 
beaucoup à ses défenseurs : ne pas prendre 
de but ! Si on ne veut pas perdre un match, il ne 
faut pas prendre de but ! Il me demande d’être 
fort dans les un-contre-un, de bien défendre, 
de ne pas laisser passer mon attaquant. ll est 
beaucoup dans l’engagement, l’agressivité, 
le duel. C’est surtout ce qu’il nous demande. Il 
peut toujours arriver de se faire passer, bien 
sûr. Mais il faut avoir l’envie de reprendre ton 
attaquant pour qu’il n’arrive pas à centrer ou 
marquer des buts, tout simplement.

Jouer dans l’axe ne te manque pas ?
Non. Pas du tout. J’aime bien ce poste de latéral 
gauche. Il y a un gros aspect défensif, mais il y a 
aussi un aspect offensif qui est plus en vue de 
nos jours. On demande aux latéraux qu’ils soient 
plus offensifs, qu’ils soient plus libérés, qu’ils 
amènent des centres, des dédoublements, des 
courses et pouvoir frapper aux cages. C’est un 
poste que j’aime beaucoup car il y a l’aspect 
défensif que je retrouvais dans l’axe et je peux 
avoir ce côté de folie sur les phases offensives 
où je peux me projeter vers l’avant. Avec Simon, 
notamment, on essaie de combiner, de faire 
les décalages et d’amener des centres, des 
passes décisives ou des buts.

As-tu encore des objectifs internationaux, 
toi qui a connu de nombreuses sélections en 
jeunes ?
Je n’ai plus l’âge pour les Espoirs. J’ai fait 
effectivement toutes les catégories de jeunes 
de l’Équipe de France. On se dit forcément 
qu’on aimerait aller en A. C’est dans un 
coin de ma tête mais ce serait prétentieux 
aujourd’hui de dire que je postule pour le poste. 
Il y a beaucoup d’étapes à franchir avant de 
prétendre à être sélectionné en Équipe de 

France. À tous les postes, il y a de bons joueurs. 
Pour le latéral gauche, il y Théo Hernandez, 
Ferland Mendy... C’est dans un coin de ma tête 
et je pense à ça. C’est quand même l’objectif 
d’une carrière, d’une vie. Ça passe par être un 
titulaire indiscutable à Nantes et faire une très 
grande saison. Pour être sélectionnable, il faut 
jouer sur la scène internationale, que ce soit 
l’Europa Ligue ou la Ligue des Champions. Ça 
viendra dans un deuxième temps.

Quel est l’objectif du FC Nantes, cette saison ?
C’est de se maintenir le plus rapidement 
possible. Avec le début de saison qu’on a connu, 
on pouvait espérer prétendre à des places 
européennes. Mais la saison est très longue 
et il peut arriver des passages de méforme. 
L’objectif principal est de se maintenir. Mais 
j’ai envie de dire que s’il y a des choses à aller 
chercher au fur et à mesure de la saison, on ne 
se privera pas d’aller les chercher. Il ne faut pas 
être prétentieux, rester droits dans nos baskets 
et penser d’abord au maintien. Il faut prendre 
match par match, gagner et voir petit à petit.

Un message pour les supporters ?
Je sais qu’on n’a pas les résultats que vous 
espérez à la Beaujoire, mais ça va venir. 
Vous donnez votre maximum et nous aussi. 
Continuez à nous encourager et on continuera 
à donner le maximum pour gagner des matchs 
pour vous. À Nantes, j’ai découvert un public 
fantastique. J’ai été choqué, dans le bon sens 
du terme, de l’atmosphère à la Beaujoire et des 
supporters, au stade ou quand je me promène 
en ville. Continuez à pousser derrière nous ! On 
vous rendra la monnaie de votre pièce ! (Rires) 

ENTRETIEN RÉDIGÉ LE 9 OCTOBRE
PROPOS RECUEILLIS PAR I.B

“ Je suis fier d’être 
du Vigan. On vit à la 

campagne, à l’air frais, ça 
me parle ”



0 805 29 40 40 

POUR PLUS D’INFORMATIONS
Contactez-nous du lundi au vendredi de 8h à 19h

www.ppf.fr
* Sans conditions de revenus. Voir conditions auprès de votre agence PPF. Sous réserve d’erreurs ou d’omissions typographiques. 

Source - Préservation du Patrimoine  99 rue du moulin des Landes 449 80 Sainte-Luce-sur-Loire. 
SAS au capital social de 231 638€ - `RCS de Nantes : 819 433 376.

vous fait réaliser
des économies 

d’énergie.

Étude et bilan thermique préalable 
pour proposer des solutions

adaptées à vos besoins.

Jusqu’à 70% d’économies
sur vos factures d’énergie.

Accompagnement dans
vos démarches d'obtention

des aides de l'État.

Suivi de chantier
et contrôle régulier.

Pour tous vos travaux 
de Rénovation Énergétique 

et d’amélioration de votre habitat.
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LE CLIN D’ŒIL

SOIRÉE HISTORIQUE

Pour leur première grande soirée à la Beaujoire, les Féminines du FC Nantes ont livré une performance encourageante pour la suite de la saison face à 
l’armada du Paris SG. Un but, réussi dès la 3ème minute de jeu par l’internationale française Grace Geyoro, n’a pas douché l’enthousiasme et l’admiration 

d’une Beaujoire festive où 16847 supporters, une affluence record et exceptionnelle !



Véritables sources d’inspiration,
prenez rendez-vous dans l’une de nos salles expo

artisansartipole.fr

 Pour vos projets en rénovation ou construction,

faîtes appel à  
un artisan Artipôle !

8 rue Rosenberg
ZAC de la Lorie
44800 SAINT HERBLAIN
02 40 85 43 64

229 rue Louis Bréguet
ZI de l’Aubinière
44152 ANCENIS
02 40 96 40 96

Sortie n°47 Porte de Vertou
ZAC des Grands Chataigniers
44120 VERTOU
02 40 80 39 29
Prenez rendez-vous en ligne !




